

55^e GRANDE BROCANTE ANTIQUITÉS DE RAUZAN DU 9 AU 11 OCTOBRE



Pourquoi ne pas trouver la perle rare qui manque à votre intérieur ?

Notre Village Antiquités Brocante est fier de vous accueillir sur ses 3000m² d'exposition où une quarantaine de brocanteurs professionnels permanents seront heureux de vous présenter leurs trésors : mobilier ancien, bijoux, arts de la table, tableaux, objets insolites, livres anciens et bien plus ! Le Bistrot des Amis vous propose un menu savoureux pendant votre escapade dans le Village Antiquités.

Notre Grande Brocante Antiquités aura lieu le vendredi 9, samedi 10 et dimanche 11 octobre avec + de 140 brocanteurs et antiquaires professionnels, des animations pour les petits et les plus grands. À ne pas manquer !

Le samedi et le dimanche découvrez notre bourse aux collections !



Why not find the rare pearl that is missing you for sure ?

Our Village Antiquités Brocante is proud to welcome you to its 3000m² of exhibition space where some forty permanent professional second-hand dealers will be happy to present their treasures to you: antique furniture, jewellery, tableware, paintings, unusual objects, old books and more ! Bistrot des Amis offers you a tasty menu during your day in the Village Antiquités.

Our Grand Antiques & Flea Market will take place on Friday, October 9, Saturday, October 10, and Sunday, October 11, featuring over 140 professional dealers and activities for all ages. Not to be missed!

On Saturday and Sunday, come and explore our collectors' fair!

INFOS PRATIQUES

55^e Grande Brocante Antiquités
Les 9, 10 & 11 octobre de 9h à 18h
Tarif : 2,50€ (Gratuit pour les enfants)
Parkings et navettes bus gratuits
Accessible handicapés
Restauration les midis «Au Bistrot des Amis»

ORGANISATION : ASSOCIATION APAR
88 rue du Collège 33420 Rauzan
asso.rauzan@orange.fr - 05 57 84 07 73



Facebook >>

RAUZAN

GRANDE BROCANTE ANTIQUITÉS

9-10-11 OCTOBRE



+ DE 140 BROCANTEURS PRO

BOURSE AUX COLLECTIONS



→ Samedi et Dimanche



Animations et Restauration sur place

De 9h à 18h / Entrée 2€50 / Enfants gratuits
Parkings et navettes bus gratuits



asso.rauzan@orange.fr

88, rue du Collège - RAUZAN

05.57.84.07.73

